

# Don Omar revela diagnóstico de cáncer: “Las buenas intenciones son bien recibidas”

El icono del reggaetón no especificó cómo se encuentra de salud. Su publicación recibió miles de comentarios de apoyo.

Javier Palta Olmos

Con un escueto mensaje, el icónico cantante de reggaetón, William Omar Landrón Rivera, mejor conocido como Don Omar, reveló que se encuentra luchando contra un cáncer.

El músico compartió una fotografía en su cuenta de Instagram donde solo se puede ver su mano, decorada con una pulsera de ingreso al recinto de salud Orlando Health. “Hoy sí, pero mañana no tendré cáncer. Las buenas intenciones son bien recibidas. Nos vemos pronto”, escribió el artista, sin dar mayores detalles.

La publicación inmediatamente desencadenó una serie de reacciones alrededor del mundo, tanto de los fanáticos del músico como de otros artistas, quienes le desearon una recuperación temprana y buenos deseos. De todas formas, el músico no contestó a los comentarios.

Entre las reacciones, el DJ español Juan Magán, con quien lanzó “Ella no sigue modas” y otras canciones, se mostró sorprendido con la noticia, comentando un

**✳**  
**DON OMAR**  
 espera retomar una gira por Estados Unidos en agosto, pese a su tratamiento.  
**EL MÚSICO**  
 no especificó qué tipo de cáncer padece. Recibió miles de comentarios en apoyo.

simple: “¿Cómo?” junto a un emoji que simula un abrazo.

Por su parte, Sean Paul escribió dispuesto a dar ánimos: “Mantén la cabeza alta, hermano. La salud es una bendición”.

Franco el Gorila también se hizo presente, quien escribió con afecto: “Dios está contigo, como siempre. Las oraciones llenas de buenos deseos y fe te van a sanar. Usted es un guerrero, uno de los más grandes que no ha permitido que la vida le gane. Voy a ti mi bro y más aún, voy al de arriba que te va a sanar. Te amo mi bro, usted sabe. No existe chance para bajar las manos”.

A su par se sumó Zion, miembro del recordado dúo Zion y Lenox, que comentó “Dios te bendiga hermano, estarás bien. Acá estamos para lo que sea”.



El cantante subió esta foto a su Instagram. Espera irse de gira pese a su diagnóstico.

Otro icono musical puertorriqueño en enviar buenos deseos fue Jerry Rivera, quien dijo: “Vamos pa'lante campeón. Usted conoce la palabra y conoce a Dios desde hace mucho. Eres ganador desde siempre y eso no va a cambiar. Está sano en el

nombre del señor”. Farruko también se sumó en mostrar su apoyo al cantante, a quien llamó a ir “pa'lante. Esa prueba la superamos porque la superamos maestro, en nombre de Jesús”.

Por su parte, el rapero español Lito MC Cassidy fue

uno de los que más se explicó, quien aseguró de entrada que “desde el momento en el que recibí la noticia de tu diagnóstico te he incluido en mis conversaciones con el hacedor de milagros”, comenzó diciendo.

“Este es solo el comienzo

“  
 Hoy sí, pero mañana no tendré cáncer. Las buenas intenciones son bien recibidas.  
**DON OMAR**  
**CANTANTE**”

de un proceso que traerá grandes frutos en tu vida (...) Queremos verte sano, alegre y haciendo lo que amas”, añadió.

El autor de éxitos mundiales como “Dale Don dale” “Danza Kuduro” o “Llamado de Emergencia” no ofreció detalles sobre el tipo de cáncer que padece ni del tratamiento que está recibiendo.

Entre marzo y abril, Don Omar, denominado como “El Rey” del reggaetón, inició una gira por Estados Unidos y Canadá donde celebraba con bombos y platillos su regreso a la música.

Los shows esperan continuar en agosto con 18 conciertos programados en Estados Unidos. Hasta el momento, los eventos no han sido suspendidos ni cancelados y seguirán hasta septiembre.